

Gabinete de Prensa

El CGATE presenta en Construmat 2025 sus propuestas para impulsar el acceso a la vivienda con garantías y transparencia

- **El Consejo General de la Arquitectura Técnica de España, CGATE, y el Salón Internacional de la Construcción de Fira de Barcelona, Construmat, vuelven a unir fuerzas para impulsar el diálogo sobre una edificación más saludable y de calidad.**
- **Los arquitectos técnicos colegiados podrán computar las horas de asistencia a la feria como formación mayorada dentro del Programa de Desarrollo Profesional Continuo (DPC) del CGATE.**

Madrid, 13 de mayo de 2025.- El Consejo General de la Arquitectura Técnica de España (CGATE) y el Salón Internacional de la Construcción de Fira de Barcelona, Construmat, han renovado su acuerdo para impulsar y promover el evento entre los profesionales de la Arquitectura Técnica.

En la anterior convocatoria, más de 2.500 profesionales de la Arquitectura Técnica visitaron la feria y disfrutaron de las ventajas de esta colaboración, asistiendo a las diferentes jornadas y conferencias propuestas en el marco de Construmat.

Además, en virtud de este acuerdo, este año también se podrán computar las horas de asistencia al evento como horas de formación mayorada, dentro del Programa del Desarrollo Profesional Continuo (DPC) del CGATE. Para ello, solo tendrán que usar la inscripción de manera gratuita con el código CGATE2025 a través de este [enlace](#) en el momento de registrarse.

“Construmat se ha convertido en todo un referente del sector; un foro para la reflexión y para el análisis, que nos permite aprender y avanzar en la transición hacia un sector más justo, sostenible y social”, afirma **Alfredo Sanz, presidente del CGATE**.

Con más de 40 citas a sus espaldas, Construmat, que se celebrará del 20 al 22 de mayo en el Recinto Gran Fira de Barcelona, se convertirá de nuevo en un foco de debate e innovación, donde reflexionar sobre el futuro del sector en torno a tres ejes temáticos: la biohabitabilidad, la vivienda social y la Inteligencia Artificial aplicada a la edificación. El CGATE, como en ediciones anteriores, participará en varios encuentros y ponencias.

El próximo 21 de mayo, se presentará el informe ***La vivienda en España: experiencias y proyecciones futuras***, realizado por GAD3 para el CGATE.

El presidente del CGATE, Alfredo Sanz, y el presidente de GAD3, Narciso Michavila, serán los encargados de presentar este documento, donde se analiza cómo las dificultades para acceder a una vivienda o las condiciones de la misma pueden afectar negativamente a la salud mental de las personas, agravando problemas como la soledad no deseada.

El Consejo también estará presente en el Sustainable Building Congress, donde se pretende dar voz a todos los esfuerzos colectivos e innovaciones que el sector de la construcción. El CGATE intervendrá con la ponencia *Criterios técnicos en transacciones de viviendas de segunda mano*, (20 de mayo, 16:10 horas), donde Alfredo Sanz explicará el trabajo del Consejo para promover el Informe de Inspección de Vivienda. Esta herramienta tiene por objetivo ofrecer garantías técnicas y financieras a los compradores de propiedades.

Además, en el marco del salón, el CGATE celebrará su jornada de Gabinetes Técnicos, donde se espera la asistencia de medio centenar de profesionales de la Arquitectura Técnica.

El Consejo también estará presente en el evento Industry & Talks, un encuentro para promover el diálogo en torno a temáticas tan relevantes en la actualidad como las políticas europeas para la transformación del parque edificado, la atracción de talento joven, el papel de la mujer dentro del sector o las propuestas para dar respuesta desde la edificación a situación como la provocada por la DANA.

Juan López-Asiain, responsable del Gabinete Técnico del CGATE hablará sobre el *Marco nacional y europeo de políticas de Eficiencia Energética* (20 de mayo, 12:30 horas, en la sala Construmat Experience).

Un Pacto de Estado por la Vivienda

Además, durante la celebración de Construmat, el Consejo General de la Arquitectura Técnica de España participará junto a la Confederación Nacional de la Construcción (CNC), el Consejo Superior de Colegios de Arquitectos de España (CSCAE) y la Asociación de Promotores y Constructores de España (APCE) en el acto de entrega a las autoridades presentes en el salón del documento *Una mirada constructiva: decálogo para frenar la escasez de vivienda en España*.

Impulsado por Construmat, recoge las propuestas de las principales entidades representativas del sector (empresas, promotores, arquitectos y arquitectos técnicos) para abordar de manera efectiva y a largo plazo el problema de la vivienda.

El decálogo reclama medidas fiscales y políticas efectivas para transformar el sector, resolviendo los problemas de demanda de soluciones habitacionales. Para garantizar, además, que estas medidas sean duraderas en el largo plazo, las cuatro entidades firmantes solicitan la firma de un **Pacto de Estado por la Vivienda**.

Más información en www.construmat.com

Sobre el CGATE

El Consejo General de la Arquitectura Técnica de España, CGATE, es el órgano coordinador de los cincuenta y cinco Colegios de Aparejadores y Arquitectos Técnicos existentes. Cuenta con más de 50.000 colegiados y representa a la Arquitectura Técnica a nivel nacional e internacional, velando por sus intereses y por la mejora continuada del sector de la edificación.

Sobre el Banco Sabadell....

Para más información o declaraciones:

Contacto de Prensa CGATE

Helena Platas

comunicacion@arquitectura-tecnica.com

helenaplatas@cpaccomunicacion.com

636 78 85 70

Contacto de prensa Banco Sabadell